

ACTA CONCEJO MUNICIPAL
3ra. Sesión
27 de Octubre de 2015

Siendo las 21,25 hrs. del 27 de Octubre de 2015, se da inicio a la 3ra. Sesión del Concejo Municipal de María Elena.

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior (3ra. Sesión de Septiembre 2015).
- 2.- Aprueba Proyecto Mejoramiento y Reparación Fachada Edificios Patrimoniales y Estadio Municipal de Fútbol, por un monto de \$ 10.000.000,- con recursos de patentes mineras.
- 3.- Aprueba Proyecto Reposición piso Iglesia San Miguel Arcángel de Quillagua, por un monto de \$ 12.000.000,-, con recursos de patentes mineras.

Desarrollo de la sesión.

La Sesión es presidida por el Alcalde Sr. Jorge Godoy Bolvarán.

Alcalde, para no perder la continuidad en la presentación de los proyectos, es que solicita al Concejo Municipal, alterar el orden de la sesión y dejar la lectura del acta para el final, por unanimidad se acuerda alterar el orden de los puntos de la sesión, partiendo con el punto N° 2.

Punto N° 2.

APRUEBA PROYECTO MEJORAMIENTO Y REPARACION FACHADA EDIFICIOS PATRIMONIALES Y ESTADIO MUNICIPAL DE FUTBOL, POR UN MONTO DE \$ 10.000.000,- CON RECURSOS DE PATENTES MINERAS.

Alcalde, informa que la idea es pintar todos los edificios patrimoniales con sus colores que están ya definidos y que no se pueden alterar de acuerdo a lo indicado por Monumentos Nacionales, y dar un retoque al estadio de fútbol, ya que, se va a realizar un campeonato nacional categoría sub 55 años, y deja de inmediato a la gente de proyecto para que entregue los detalles de lo que se va a realizar.

Bastian Contreras, Ingeniero Comercial, informa que los edificios que se pintarán son el Inchinor, Iglesia, Escuela Consolidada, Sindicato N° 3, Mercado y Estadio de Fútbol, mostrando a través de diapositivas las condiciones en que se encuentran los edificios enunciados anteriormente, entregando el detalle de la cantidad de pinturas que se ocupará, rodillos y brochas, pasta muro, e indicando que se ocuparan andamios para el pintado en altura.

Miguel Orellana, Constructor Civil, informa que todo este trabajo será realizado por la cuadrilla municipal.

Concejala Viviana, consulta cuantos son en obras.

Miguel Orellana, Constructor Civil, le informa que son 9 operarios y un

capataz.

Concejala Jaqueline, consulta que pasará con la emergencia si todo el personal de obra va a estar ocupado.

Concejala Viviana, indica que le preocupa la gente de obra por su exceso de trabajo, ya que, le están dando mucho trabajo.

Concejal Ramírez, Consulta si se puede contratar más personal.

Alcalde, le informa al Concejal Ramírez, que si, y que se va a preocupar de las inquietudes de las Concejales Jaqueline Godoy y Viviana Cuello, por el tema de los trabajadores.

Concejal Artilles, apoya lo indicado por las Concejales Jaqueline y Viviana.

Concejala Viviana, consulta por el color que se va a pintar.
Miguel Orellana, le informa que son los colores ya determinados por Monumentos Nacionales y no se pueden cambiar de color.

Concejal Ramirez, hace el alcance de lo que sucedió una vez que pintaron el Sindicato N° 3, con un color diferente y aprovecha de dar algunas indicaciones por el peligro que hay en el Sindicato por el problema del terremoto.

Alcalde, le indica a Miguel Orellana que vea bien la situación del Sindicato N° 3.
Concejal Avendaño, hace el alcance de la reposición de las tablas del estadio de fútbol.

Concejal Ramirez, consulta por el tipo de pintura que se va a usar en la madera.

Miguel Orellana, le informa que es una pintura extra durable.

Alcalde, después de aclarar todas las dudas con respecto al pintado de los edificios patrimoniales y el estadio de fútbol, es que solicita al Concejo Municipal, que se pronuncie por este proyecto, por unanimidad se aprueba el Mejoramiento y Reparación Fachada Edificios Patrimoniales y Estadio de Fútbol, por un monto de \$ 10.000.000,- con recursos de patentes mineras.

Punto N° 3.

APRUEBA PROYECTO REPOSICION PISO IGLESIA SAN MIGUEL
ARCANGEL DE QUILLAGUA, POR UN MONTO DE \$ 12.000.000,- CON RECURSOS
DE PATENTES MINERAS.

Alcalde, informa, que en la sesión anterior ya se había aprobado la fachada de la Iglesia y el piso no estaba considerado y el que está actualmente está en muy malas condiciones y deja de inmediato a la gente de proyecto para que entregue los detalles de la reposición del piso.

Bastión Contreras, Ingeniero Comercial, informa que se instalará un piso totalmente nuevo, con varias opciones a elegir, como el piso mármol piedra, piso modelo ladrillo, piso abanico curvo y piso piedra cuadrada, todo esto con el fin de mejorar el tránsito de los peatonal y evitar cualquier tipo de accidente, a través de diapositivas va mostrando los diferentes tipos de pisos, mostrando en las condiciones que se encuentra el que está actualmente y donde hay 3 pisos de pisos diferentes, con una superficie aproximada de 185 m2.

Miguel Orellana, Constructor Civil, da a conocer el detalle de los costos por partidas de la reposición del piso completo.

Concejala Viviana, consulta quién hará este trabajo.

Alcalde, le informa que un empresa contratista.

Concejal Ramirez, consulta por el piso de atrás de la Iglesia de María Elena.

Alcalde, le informa que toda esta situación está pendiente por un tema de la propiedad de la Iglesia, pero que esta situación si está conversando.

Concejal Hidalgo, da algunos antecedentes sobre la situación del Padre Wladimir, respecto a su futuro en la Iglesia de María Elena.

Alcalde, indica que va a conversar con SOM, por la situación de la Iglesia San Rafael de María Elena, indicado que una vez aclarado los puntos tanto del piso de la Iglesia de Quillagua y la situación especial de la Iglesia de María Elena, es que solicita al Concejo Municipal que se pronuncie por la reposición del piso de la Iglesia de Quillagua, por unanimidad se aprueba la Reposición Piso Iglesia San Miguel Arcángel de Quillagua, por un monto de \$ 12.000.000,- con recursos de patentes mineras.

Punto N° 1.

2015).

LECTURA ACTA ANTERIOR (3RA. SESION DE SEPTIEMBRE DEL

Adiel Andrade Messina, Secretario del Concejo Municipal, procede a dar lectura, al acta correspondiente a la 3ra. Sesión de Septiembre, realizada con fecha 29 de Septiembre del 2015, la cual se aprueba sin observaciones.

Antes de finalizar la sesión se tocan los siguientes puntos que no estaban en tabla.

Alcalde, da a conocer las entregas de los contenedores de basura a la gente.

Concejal Hidalgo, consulta si le corresponde la entrega del contenedor de basura a un panadero de su amasandería pero que vive en una casa.

Alcalde, le informa que si le corresponde.

Concejala Viviana, consulta si le corresponde a la gente de Serpaj.

Alcalde, aclara que los contenedores de basura son para todos los particulares, ya que, la empresa SQM le entregó a sus trabajadores..

Se cierra la 3ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al Martes 27 de Octubre de 2015, a las 22,10 horas.

Asiste las Concejalas Sra. Jaqueline Godoy y Viviana Cuello y los Sres. Concejales Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Adiel Andrade Messina
Secretario (s) Concejo Municipal